# PALCO23

### **CLUBES**

# El IVF podrá recuperar 11,8 millones tras vender el 54,7% del Elche CF al propio club

El consejo de administración del club logra el acuerdo con el Instituto Valenciano de Finanzas, que espera recuperar 11,8 millones de euros adicionales en quince años.

## Palco23

2 feb 2018 - 11:27

Elabliche Genasume el 54,7% del capital en autocartera con pago inicial de 137.092 euros

La propiedad del Elche CF empieza a clarificarse. El club se ha hecho con 54,7% del capital que controlaba el Instituto Valenciano de Finanzas (IVF) a través de la Fundación , después de que la entidad crediticia haya dado por buena su propuesta. El acuerdo contempla que el club abonará 137.092 euros de inicio, a los que se sumarán 11,8 millones de euros adicionales en quince años.

"Con esta adjudicación se da por finalizado el proceso emprendido por el IVF para recuperar el crédito derivado del aval que concedió el IVF y que tuvo que atender debido a los impagos", ha defendido Manuel Illueca, director general del organismo controlado por la Generalitat valenciana. Ahora, está por ver si el equipo de fútbol pone a la venta estos títulos entre sus accionistas y miembros del consejo de administración.

La entidad financiera ha dado por buena la operación "tras comprobar que la información aportada y la oferta económica presentada por el Elche CF, único postor que se presentó a la subasta, cumple con los requisitos mínimos fijados". Ello supone abonar cuotas anuales en función de la categoría: 50.000 euros en Segunda B, 375.000 euros en Segunda A, y dos millones de euros en Primera División. De aquí a 2032 se deberán haber liquidado toda la deuda.

## El Elche CF deberá haber liquidado los 11,8 millones de euros de aquí a 2032, con pagos

#### 1/2

https://www.palco23.com/clubes/el-ivf-podra-recuperar-118-millones-tras-vender-el-547-del-elche-cf-al-propio-club

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PALCO23

## variables según la categoría

Pese a la tensa relación vivida con los actuales gestores del club, Illueca ha recordado que "el IVF ha trabajado por buscar una solución viable que no perjudicara al club, pero que al mismo tiempo protegiera los intereses de todos los valencianos y valencianas, recuperando un dinero que nunca debió destinarse a este fin". De hecho, aquella entrega de garantías acabó derivando en que la entidad deportiva deberá devolver ese dinero por decisión de la Comisión Europea.

El acuerdo de compraventa incluye una garantía hipotecaria que supera el 50% del precio de la oferta. También se ha presentado un aval bancario equivalente a los 3,69 millones de euros que el Elche CF debería devolver a la Administración si no prosperan los recursos presentados, que afectan también a otros equipos de la región como el Valencia CF o el Hércules CF.

El conjunto alicantino también estuvo en manos del IVF, pero a finales de diciembre logró vender su propiedad a la mercantil Zassh Tecnológica. La operación se cerró por 508.150 euros a cambio del 87,78% del capital.